

CABANNES ● Jean-Paul Lucet déclame Saint Luc

Pour les deux associations "Les Amis de l'Orgue & Les Amis de St Michel" qui lui tiennent à cœur, Jean-Paul Lucet (directeur du théâtre des Célestins de Lyon pendant quinze ans) propose une après-midi de rencontre à l'église de Cabannes aujourd'hui à 17 heures pour écouter l'Évangile selon Saint Luc. Après avoir fait rayonner ses auteurs favoris comme Charles Péguy, Edmond Rostand, et plus récemment, Alphonse Daudet, Jean-Paul Lucet souhaite rendre hommage à l'une des figures les plus emblématiques de la tradition chrétienne : Saint Luc. On écouterait donc, une nouvelle fois, ce grand conteur dont la chaleur et la passion seront mises au service de cet exceptionnel récit, rarement dispensé dans sa pleine continuité.

→ Prix des places 10€.